

◇運動公園プールについて

〔存続・統合〕※5名から回答

- ・続けてほしい。
- ・子供が成長してからは、行くことがなくなりましたが、安価で親子が楽しくふれあえる場所だと思います。少し料金を値上げしても(大人)残してほしいと思います。
- ・何かと多くの制約を受けている今の子供にとって、自発的に自由に遊べる場所(プール)は必要であり、特に成長過程にある子供が健全に育つためにも水泳は有効だと思います。
- ・遊泳できる川、海を持たない入間市民にとって一つくらいプールがあってもよいのでは？
- ・稲荷山にある室内プールはあのせまさでも小さなスライダーがある。50mプールだけでは物足りない。2ヶ所のプールを1ヶ所にしても良いので、設備を整えるべきだと思う。

〔廃止 他〕※2名から回答

- ・税収面・コスト面を考えれば赤字事業と考える。
- ・もういない。

〔好意的な意見、感想〕

- ・泳ぐように、コースロープでコースが確保されているのがよい。
- ・いつもきれいなプールでとても気持ちがいいです。これからも利用したいと思いますので、よろしくお願いします。
- ・浅い深いがあるし子供用もあるから良い。気軽に行けて良い。
- ・今年、子供が生まれたので連れて行きたいと思いました。
- ・孫が小学生の頃、利用させてもらっていたが、近くに子供たちだけで行ける場所は、親子共にありがたい施設で、家に閉じこもりがちになり暑さを凌げる場所で、大人も子供も利用するべし。

〔安価、安心、近所〕

- ・安価で、よく見守ってくれていて安心。
- ・安心して利用できる。
- ・近いので利用しやすい。駐車場もあるので良かった。
- ・近くて安くて子供同士でも行けて助かりました。
- ・金額もお手頃で利用しやすい。

- ・子どもは、良く利用しています。料金が安価で、スタッフの対応が良い、安心できる場所

[設備不足、希望する設備]

- | | | |
|------|----------------------|----------|
| ・売店 | ・遊べる設備 (流れるプール、すべり台) | ・温水シャワー |
| ・日除け | ・プールの種類 | ・飛び込みレーン |

- ・安くて、近いのは良いが、設備が古くて使用時不便です。駐車場が体育館の行事と重なると、おけなくなって大変こまってしまう。朝のプール開始時間を9時からにして欲しい。早く行って人が少ない内に運動したいです。
- ・売店があるといいと思います。
- ・売店などあったら長く居れる。
- ・売店があると良い。
- ・休みの日に楽しめるプール(遊びの要素)にするとよい。
- ・流れるプールやウオーターすべり台があるとなお楽しい。
- ・泳ぐことが目的だけのためなら良いが、小さい子どもを連れていくのは、楽しめないと思う
- ・シャワーを温水も使えるようにしてほしい。
- ・日よけをするスペースがない。
- ・日陰の休み場所を増やしてほしい。
- ・もう少し、日陰がほしいです。
- ・『よしず』をはって、コーナーをつければ、家族でくつろげる。(つきそい者も)
- ・夏の暑い日、日影がない。休憩の時は、日影が必要では、利用者は、少なくなると思っています。
- ・1コースでよいので、飛び込みレーンを作って欲しい。
- ・プールの種類をもう少し増やしてほしい。
- ・設備が古く、流れるプール等がなく、おもしろみがなく利用しづらい。
- ・子供が小さい時にしか利用しなかった。大人だけでも利用できるようなプールであれば良い。プール内に氷・アイスなど買える店があるとよい。
- ・日よけのために帽子をかぶりたいそうです。(東京都はOK)

[駐車場不足]

- ・駐車場、駐輪場が少ない。期間利用が短いと云え、複合施設の利用バッティングで、考える必要有。
- ・体育館で何かやっていると、駐車場が足りなくなり入れなくなると諦めてしまうことがあるので、駐車場がもう少し広いといいです。

- ・ 駐車場が少ない。大きな水風呂状態。
- ・ 駐車場が狭いので、混雑する日は駐車できなくて困りました。広くしてほしいです。すべり台位、幼児用プールには欲しいです。
- ・ 駐車場が小さい。
- ・ このままで良い。あとは、駐車場がもう少しあれば。

[古い、汚い]

- ・ もう少しきれいにしてほしい。
- ・ もう少し綺麗にして頂きたい。
- ・ 施設が全般的に汚く、あまり行きたいとは思えない。
- ・ 全体的にキタナイ印象がある。

[通年利用、屋内プール希望]

- ・ 古い、屋外で温水ではない。一年中利用できない。
- ・ 室内の温水プール等があれば一年を通して健康のために利用すると思う。友人も同じ。
- ・ 室内プールになって一年中利用できれば行く機会は増えそうですが、期間が短いのでなかなか・・・
- ・ 子供が多く、泳げない。屋外だと、女性は嫌がる。(日焼け)
- ・ 外から見えるのが嫌だ。

[アクセス]

- ・ 藤沢地区から行くには、山のような坂があり行きづらいが、子供と遊ぶためには、ここが比較的近いほう(遠いんですよ、本当は)なので、子供と昔は連れていっていた。今、孫をつれていけるかと言ったらできない。
- ・ 両プール共、駐車場完備で車で行くにはありがたいです。住んでいる地区から距離があるので子供だけで通うことができず利用頻度は少ない、今年一度も利用できませんでした。身近にできることを希望。
- ・ 交通の便が良い分、混雑している印象。

[安全対策]

- ・ 小学生の孫が、友達と利用させていただいているようです。子供たちだけで行っており事故があったと聞くと心配ですが。ついていくこともできず無事を祈っています。
- ・ 昨年?一昨年?あたり事故があって、夏でも営業しておらず、いつものにぎやかな感じがなくて寂しかったです。今後も起こらないよう対策をしていただきたいと思います。
- ・ 監視員がやや少ないように思う。

〔他市町のプール利用〕

・毛呂山町のプール

- ・毛呂山のプールの方が楽しかった。少し高くてもその方がいい。

〔思い出〕

- ・近所のプールとして、子供のころはよく利用していました。子供同士でも安心して利用できる施設というイメージです。
- ・子育て中に利用して以来利用していませんが、市内にこのような施設があることは、有難いです。今後は孫を連れて行けそうです。料金も負担が少なく気軽に利用出来る施設であり続けて下さい。
- ・子供の頃に何度か利用した事がありますが、現在の来場数などは、分からない為、運営が難しい様であれば、考える時期なのかも知れませんね。
- ・子供が小学生までは親子で利用したが、その後は利用していない。
- ・小学生の時は、友達とよく行っていましたがとても懐かしい場所なので来年は行こうと思います。
- ・子供用プールにはよくお世話になり、家族で遊ばせてもらった。大人用プールは、水深が深く溺れかけたがそれもよい思い出になっている。
- ・子供のころ住んでいたところが扇台だったこともあり友達と自転車または歩いてよく利用させていただきました。混んでいたという思い出があります。
- ・中央公園よりも混んでいるので、あまり行かなかったです。小学生のころよく利用していたけど、小学生にとっては電車で1人又は友達と行ける距離なのでアクセスはそれなりに良いと思います。
- ・子供が小さい時は良く利用していました。近くにこのような施設があり、大変助かります。
- ・市の中心にあり、子供同士で利用していました。
- ・子供が小学生だった時のみ利用したが、その後は利用なし。
- ・昔、私が小学生の時、毎日のように行っていました。安くてよかったです。今は、どうなっているのかわかりませんが、ひかげの場所がもう少しあると嬉しいです。売店とかあるとなおさらいいです。
- ・子供の頃に一度行ったきりなので覚えていません。
- ・子供が小学生の時に、夏休み短期水泳教室に申込みレッスンを受けた。当時のコーチの対応も良く、泳ぎも上達し、最後に全員で写真を撮ったものを後日郵送で頂き良い記念になった。ただ、難しいとは思いますが、レッスン開始時刻が遅く日が暮れて風が吹き出すとガタガタ震わせていた。時間を早めてもらえると、とても良いと思う。

- ・子供達が喜んで泳ぎに行っていました。真っ黒に日焼けしひと夏で2～3cmも身長が伸び、心身ともに成長の助けになりました。30年以上も昔のことですがプールの側を通るとその頃がなつかしく思い出されます。

[その他の意見]

- ・運動公園プールには、少々こわいイメージがあります。
- ・使用期間外にいるカモがかわいいです。いやされます。
- ・私自身泳げなく、利用しないので、特になしですが、無いよりあった方が、親子さん達にとっては良いのでは。
- ・外から見ただけ。

[行かない、知らない]

- ・行ったことがない。
- ・どちらも生活圏ではあまり行かない方面なので、場所もよくわかりません。
- ・利用した事がないのでわかりません。
- ・何処ですか

◇中央公園プールについて

〔存続、統合〕 ※7名から回答

- ・老朽化が目立ってきているように感じるが、だましまし使用して行って欲しい。
- ・続けてほしい。
- ・このまま運営を続けてください。
- ・2か所のプール存続は難しいかもしれませんが、宮寺・二本木から子供たちが自転車で遊びに行ける場所が必要です。ぜひ残してください。
- ・古くてみりよくない。体育館との複合施設にした方がいい。
- ・小学生が自転車で乗りつけるようなプール、入間市クラスのサイズなら1つは欲しい。しかし、中央公園だと市内の小学生が自転車で通うのは非常に限られたエリアになる。ここは、使用停止にしても良いのでは？
- ・プールなどの大きな施設は、維持管理費が大変だと思います。私は、入間のコナミスポーツで毎月プールでトレーニングをしていますが、年齢層が年々高齢化しているのを感じています。スポーツ離れを防止するためにも、後世の為にも1つ位は残して欲しいです。

〔廃止 他〕 ※2名から回答

- ・税収面・コスト面を考えれば赤字事業であることから、撤退すべきであり、そのことは時間の問題であることは間違いない。
- ・すでに、廃止していると思っていた。

〔好意的な意見、感想〕

- ・景色が良くて気持ちがいい。家から近くて利用しやすい。
- ・プールがきれいで広い、空いているので泳ぎやすいです。監視員がきちんと見ているので安心です。ロッカーが古いのが難点。
- ・中央公園プールは、とてもきれいで利用しやすいと思います。
- ・毎年楽しみにしています。係りの方がとても親切です。7月のオープンから天気の良い時はほとんど通っています。あきる野市は、7月7日にオープンだったと思いますが、入間ももっと早く開いてほしいです。
- ・良く利用している。期間をもう少し伸ばしてほしい。
- ・良く利用している。暑い日が続くので、利用期間を増やしてほしい。
- ・空いていて良いと思います。
- ・50mのコースがあるのが泳ぎ易い。
- ・数年前、夕方の時間にコースロープを設置していた時に競泳練習の為に行きました。屋外で練習できるのは貴重なのでよかったです。
- ・縦方向に2区間を泳ぎ用に分離したのは良い。水遊びと床・健康運動を分離したのは

良い。高齢者も安心して水泳ができる。

- ・35年間利用してきたが、今年のパール運営が一番良い。今までは、プールを横に区切ったり、使用区分が明確でないためほぼ泳げなかったり泳げたのは雨の日等入場者の少ない時であった。
- ・係員の接し方も良くて遊びやすいです。着替える場所もきれいでよかったです。プールサイドの屋根のないベンチに屋根をつけてくれるともっと良くなると思いました。
- ・とても楽しく利用させていただいています。これからもよろしくお願いします。
- ・夏休みは、孫が親子で利用しているようです。近くてゆっくり泳げることができているようです。
- ・よく家族で行きます。
- ・孫と中央公園プールを利用したいと思います。

〔安価、安心、近所〕

- ・料金が安くて、家から近いから便利。
- ・安価で、よく見守ってくれていて安心。周りの公園で遊べる。
- ・近年お金さえあれば、楽しめる場所であるいはゲーム等ありますが、共働きの家庭では安値な施設があれば、いつでも子供に利用させることが出来、安全面さえ心配無ければ良い。
- ・監視員の方々が良く見ている下さい。安心して過ごせます。
- ・子どもは、良く利用しています。料金が安価で、スタッフの対応が良い、安心できる場所

〔設備不足、希望する設備〕

- | | |
|----------------------|-----------------|
| ・遊べる設備（流れるプール、スライダー） | ・休息スペース、児童用スペース |
| ・プールフロア | ・売店 |
| | ・日除け |

- ・直線プールしかないから、あまり利用していません。すべり台とか楽しいアトラクション的なものがあつたらいいと思います。
- ・流れるプールやウオーターすべり台があるとなお楽しい。
- ・スライダー等もっと水に親しみやすい様なプールを願う。又、泳げない(怖さから)を楽しく水に慣れさせてくれる人員や設備。
- ・流れるプールやスライダーを作ってい欲しい。
- ・スライダーがあるといいと思います。
- ・すべり台など、子供が行きたくなる物を作って欲しい。
- ・子供の遊べる何かがあると良いと思う。更衣室がもう少しきれいに明るくなると利用しやすい。

- ・小学校低学年でも泳げるように、水深を浅くする赤台を置いてほしい。
- ・50mの児童用しかないので子供を連れては行きにくい。
- ・家から近いので、子供を連れて行きました。休息スペースや児童用スペースをもう少し充実してほしいです。
- ・国道16号が大変混雑しているので行きづらいですが、プールは他と違って広いし、長いので、ゆっくり泳げて良いと思います。諸設備が古くて今様のプールを利用している人は行きづらいと思います。
- ・売店があるといいと思います。看板を国道に出すなど場所を分かりやすくPRもすべき。
- ・子供が利用する。軽く食べれる売店があるとよい。
- ・売店を復活させてほしい。
- ・日かげが少ないのが残念です。日傘も使えないので、子供を見ている時は大変でした。
- ・屋外プールには、夫と子供たちが一度行きました。どこの屋外プールも同じだと思いますが、プールに入っている時も日陰の場所があるといいです。今年は酷暑で屋外プールは特に暑そうでした。

[古い、汚い]

- ・汚れ、ヒビ等がヒドイです。
- ・更衣室の衛生面でもっとキレイだと良いと思います。
- ・更衣室が狭い、きれいでない。
- ・更衣室をきれいにしてほしい。
- ・更衣室の足元が不衛生だった。
- ・脱衣所が汚すぎる。
- ・更衣室が少きたないかな、(15年ぐらい前)ですが。
- ・更衣室ロッカー等が古くなっているように見えますので、改修が必要なのかと思います。
- ・もう少し綺麗にして頂きたい。
- ・古さがある
- ・プールで遊んだあと、公園でも遊べるので場所は良いと思うが、プールが古い感じがして楽しめない。
- ・設備が、古いのと屋外だから。道路が混んでいる。
- ・小学校に行っていたときに友達と行っていた。それ以来、老朽化していると思う。
- ・水中に虫がたくさん死んでいる。小児用プールが暑すぎる。
- ・枯葉が浮いているイメージ。暗くて入りにくい。

[駐車場不足]

- ・ 駐車場、駐輪場が少ない。期間利用が短いと云え、複合施設の利用バッチィングで、考える必要有。
- ・ 混んでいて駐車場が少ないためいつも車を置くことができない。監視員もけっこう厳しい。

[アクセス]

- ・ 場所が不便で利用しにくい。
- ・ 自宅から遠い。
- ・ 家から遠い。駅からも遠いため、行くことができない。バスは、入間市駅からしか出ていない。プールだけではなく、健康福祉センター、児童センターなど家からも駅からも遠く、入間市(西武地区)は、車ありきの生活なのでとても不便です。プールは、稲荷山公園駅すぐの狭山市の室内プールを利用しています。
- ・ 蚊が多くて場所が不便
- ・ 道路が混んでいる。(アウトレット渋滞) 屋外で、シャワーなどの設備が古い。

[PR不足、サイン不足]

- ・ 運動公園プールを知っていても、中央公園プールを知らない人が多数います。
- ・ あまり知られていない。
- ・ 入間IC近くに住んでいるのに、未だに中央公園がわかりません。大きな表示などされているのでしょうか。

[安全対策]

- ・ 木々が多く気持ちがよいが、身辺の安全・安心に少々不安があるのではないのでしょうか。
- ・ 最近の利用はないのですが、安全面等に注意してほしい。

[通年利用、屋内プール希望]

- ・ 古い、屋外で温水ではない。一年中利用できない。

[思い出]

- ・ 50年前、小学生の時、所沢市から数回通い利用させて頂きました。娯楽施設の少ない時代に楽しい思い出のプールです。
- ・ 子供が小学生の時は、夏になると毎年利用していました。地元のプールといえば中央公園で、友達家族にもよく会いました。利用料が安い分、何回も通える夏休み中には大変助かりました。

- ・開設して50年位ですか。子供が小さいころ利用させていただきました。いまは、孫たちが利用させていただいています。だいぶ古くなって維持・管理も大変ですね。
- ・最後に行ったのが、10年近く前で、今がどうなっているかは分からないけれど、当時、暑い日にプールの水温も上がって、お風呂のような状態になってしまっていたことが、とても記憶に残っています。
- ・売店なども充実していて、よくお世話になった。
- ・昔は売店があり、よくパンなどを購入していましたが、大人になり、子供といったときになくなっていたのが残念でした。
- ・現在、小谷田に住んでいるので子供が小さいころはよく連れて遊びに行きました。あまり混んでいないのでゆったりと楽しめて親子とも好きなプールでした。
- ・小学生のころよく利用しました。でも、立地的に家(入間野田)から行くには遠く、親に車を出してもらわないと行かなかった感じです。
- ・私は51才ですが、小学生の頃は、中央プールによく行った。売店がメニューが多かったのかもしれない。
- ・子供が小さい時、短い時間でも気軽に行ける場所で、安価で利用出来て身近でした。学校のプールも毎日ないため、水泳の練習場としては、とても利用しやすい。
- ・娘が小さい頃に何回か利用しました。こちらも、ひかげの場所がもう少しあると良いのですが・・・。
- ・子供が小さい頃、近所の人に誘われて、中央公園プールに行きました。成人した息子も木立の中の静かな所だったと記憶していました。環境の良い場所ですので、市の宝である子供・市民のために頑張ってください。ご苦労様です。
- ・子供が小さい時には、よく利用させてもらいました。
- ・30年も前に、子供が幼児の頃に利用した事がありますが、水が冷たいという印象があります。
- ・子供が、小・中学生の頃、よく利用させていただいていました。混雑もさほどではなく、使用料金もリーズナブルで1日遊べました。また、遊びだけではなく、水泳の練習もでき、とても助かりました。
- ・70才までは、毎週天気良ければ、土曜か日曜は中央公園テニスコートに行っていましたので、練習を終えてプールで泳いでから帰ることがあり利用させていただきました。特別のこれといった問題はありませんでした。

[その他の意見]

- ・オープンの日を長くして欲しい。7月初めから9月いっぱいなど。
- ・今まで、行ってみようという気にならなかった。テニスコートに行った際、プールがあるのがわかったが、暑い日には水につかりたいと思うが、プールを利用という考えがわかなかった。

- ・もう少し見学している人のことも考えてほしいです。小さい子は親と一緒に行くので・・・。
- ・スライダー等なく、他市のプールより魅力はないが、地域内にあるので、涼を求めに行くには手軽に行けるプール。
- ・職員さんは、常駐していますか？冬場の利用のない時など人件費の無駄ですね。

[行かない、知らない]

- ・行ったことがない。
- ・こちらのプールの存在は、知りませんでした。
- ・どちらも生活圏ではあまり行かない方面なので、場所もよくわかりません。
- ・何処ですか

◇市営プール全般について

〔存続、統合〕

◇存続 ※11名から回答

- ・安く利用できるプールは、地域の子供にとってはかかせない場所だと思います。
- ・子供が大きくなり、利用することがなくなりましたが、いつか今度は孫ができたら行きたいなと思ったりします。今後も続けてほしいと思います。
- ・少子化やプールのランニングコストもかかることでしょうが、市営プールとして存続していただきたいです。
- ・安い料金で、安心して遊べる施設なので、今後も必要だと思います。
- ・子供が幼い頃にプールを身近に感じられれば子供とともに利用させてもらったと思います。市営プールかあることはありがたいことです。
- ・利用した事がなかったので細かい意見はありませんが、子供は水がとても好きなので公共の場があれば子供たちの成長にはとても良いと思いますが、今年のような暑さが続けば屋外は利用も管理も大変だろうと思います。
- ・家族で行ったことがあるのは、子供が小学低学年の時で、中学生位になると友達と行くようになるので、利用する人が多い場合は続けた方が良いでしょう。
- ・安価で安全に遊べる市営プールは必要だと思う。
- ・目的が明確に示されていないので、意見、感想と言われても書けないが、入間市として、スポーツ施設運営が難しい方向になって来ているのでしょうか？子供たちのことを考えると、夏のプールは、必須のように感じます。
- ・子供たちのためには必要と思う。大人のためには、一年中ちゃんと泳げるプールが必要。
- ・子育てするには、とても助かりました。孫の代まで、ぜひ、施設があって欲しいです。

◇統合 ※14名から回答

- ・今他に建設予定がないなら一つに統合して今に即した新しい施設に改装したら良いと思います。
- ・どちらか一つにして、魅力のあるプール又は施設にしてほしい。
- ・中途半端な施設を2か所よりも集結して1か所のプールを充実して下さい。
- ・老朽化しているが市民にとっては必要かと思う。(整備する費用は仕方ない)運営に当たっては、安全面には十分に注意して行ってほしい。市が、しっかり管理・監督してください。利用率を考えると1カ所になっても仕方ない。
- ・市営で1か所位は、一年中プールが低料金で利用できる(温水プールなど)施設をご検討いただければと思います。尚、今後先、安全面・環境衛生面においても十分注意して運営していただきたい。
- ・施設そのものが老朽化していると思う。一か所にまとめたら、きれいな施設になると思います。

- ・維持・管理が大変そうなので、一つあればよいと思う。
- ・施設の利用状況等を検証し、一つにする。
- ・統合しても良いのでは？
- ・利用種数がどれくらいかわからないので何とも言えないが、開設してからかなり年数がたつので、造り替えるとか1つに減らすとかも考えられると思う。新設するのなら、入場料を上げていいと思う。
- ・維持費や身の安全のために泳力をつけるには、交通の便の良いところに一つあれば良いのではないか。
- ・利用者数によっては、プールは一つにしてもよいのでは。箱型だけのプールでは、泳げない人や水とたわむれたいと思う人にとっては絶対利用することがないので、遊べるプールだったらほしいと思う。
- ・同じ様な施設が2つは、必要ないと思います。どちらかに統合して施設内容を少し豪華にしたら如何でしょうか。(温水ジャグジー等) 利用料金を値上げして宜しいかと存じます。
- ・40年前、良く利用していましたが、(小学生の頃)(たくさんの子供たちが利用していました)今の市営プールはどのようになっているのか分からないため答えられませんが、今の子供たちは利用しないのですか？もし、利用しない場合、市の施設としての運営費がもったいないので、一つだけでも良いのではないのでしょうか。

〔廃止 他〕 ※11名から回答

- ・学校(小学、中学)に設置されていれば、市としてプールを持つ必要性はないと思います。税金のムダづかいです。
- ・今後ますます人口減になっていくことは必須であり、維持管理・コストを考えれば市営プールの存在価値は、疑問しか感じない。
- ・市内の市営プールを2つ所有することも意味がなく、若者は市営プールを利用する可能性は低く、プール事業撤退を強く希望する。
- ・赤字経営であれば、市民に負担がかかるため廃止すべき。今の時代、他にたくさんのお楽しみ施設があり、問題ない考える。
- ・管理に年間どのくらいかかっていますか？納税者一人当たりどれくらいの負担なのか？又、高齢者に対する福祉目的に活用できる施設に変更？(例えば、お風呂やリハビリセンター)
- ・市営プールがスポーツ施設としての位置付けなら役目は終わっているのではないか。民間のプール教室を利用すればよいのだから。もっと広く市民にアピールできる施設を作り多少料金が上がっても楽しめるプール施設を作るべき。そうでなければ廃止しても良いと思う。維持費と利用者数のバランスが重要。
- ・施設が古く現代にマッチしていない。民間施設を活用すべきである。場所的に良い所であるので他に活用すべきである。
- ・プールは老朽化しており夏休みの使用の為、維持費及び人件費節約の為にも廃止し売却と

す。資金は、市役所及び市民会館に使う方向が良いと思います。東京都羽村市の生涯学習センター『ゆとろぎ』のようなモダンな、今の時代に沿うような建築で作ってください。

是非見学に行ってみてください。(住みやすく、明るく楽しい入間市になりますように)

- ・どちらも余り利用されていない気がする。維持も大変だろう。維持費が高ければ、他の利用もありか？
- ・一方、市役所よりも阿須運動公園が近いうち。入間市民だから入間市の施設ではなく広域に展開してかつ条件同一が望ましい。入間と狭山それぞれに博物館があることのメリット、デメリットを比較してください。
- ・もし、プールの運営を続けるのならば、既存2つのプールはなくし、小中学校のプールを利用するなど、スキームを切り替えて費用対効果の検討と時代にあった運営をしなければならぬ厳しい時代であることは明白と考える。

[安価、安心、近所 他]

- ・料金が安く、近く、比較的的空いている為、小さな子供がいる家庭は利用しやすく又安全である。
- ・機会があれば、近いので利用したいです。
- ・安価で1日楽しめる場所だと思います。
- ・近くで子供が遊べて、安くてよいと思います。
- ・近くで安くて体力づくりも水泳の向上も楽しい遊びもできるので、ありがたく利用しています。
- ・市のプールはどこでも料金が安いので、小さい子どもがいる家庭は利用しやすいと思います。
- ・子供が小さい頃など、低料金で利用できるのはとても良い。少し古くてきれいでないイメージがある。
- ・利用料金が手頃で良いと思いました。又、遊ぶものがないので泳ぐ練習には最適だと思います。
- ・安くてよい
- ・料金が安い所はとても助かる。
- ・値段が安く、手頃である。プールはきれい。
- ・安く利用できるので続けてほしい。
- ・入場料金が手頃で良いと思います。
- ・近くで安くて子供だけでも行かせやすい、穴場的な感じでゴミゴミしていないのも良い。
- ・利用しやすく良いと思う。
- ・安い金額でお願いします。
- ・長男(36才)、長女(39才) 家族が良く利用している。家でプールを用意して遊ばせるよ

り、家から水着を着て、すぐに行けて料金も安くいいと夏は良く利用している。小さな子供のいる家庭では、市民プールは大変ありがたい施設だと思います。

- ・利用料金がもう少し、安いと行ってみようと思う。

〔通年利用、屋内プール希望〕

- ・入間にも屋内プールがほしいです。(公営)
- ・屋内プールがほしい。
- ・室内なら紫外線を気にせず遊びやすくなりそうです。
- ・子供達が小さいころ友だちと何回か利用したことがあったと思います。両方とも古くなっているので、新しくできると良いと思います。今から、自分が利用するとしたら、室内プールになると良いと思います。
- ・施設や設備を新しいものにしてもらい、屋内にして、料金を安くして欲しい。
- ・家族連れが多く心なごむ。ほほえましい。とても難しいことと思いますが、年間通して利用できる室内プールがあるとありがたい。
- ・一年中遊べる室内プールを作って欲しい。子供がのんびり泳げる場所を作って欲しい。
- ・天候や外気温に左右されない、屋内型にしていただけると利用しやすいです。
- ・屋内にして冬もやれば行く機会が増えると思う。
- ・豊岡地区に、屋内温水プールがある方が良いと思う。そうすれば、市内で1年中泳げるから。
- ・年間を通して利用できるものを。
- ・今は、屋内プールや温水プールが、当たり前ではないですか。
- ・やはり屋内プール、温水プールがあるとよいのではないのでしょうか。
- ・どちらのプールも、高校生・大学生が行くような雰囲気ではないかなと感じてしまいます。
- ・通年利用できる。競泳練習も可能な屋内プールがあると個人的にはうれしいです。
- ・屋外プールですし、日焼けを特に気にするこの世代の女性は、進んでは行かないんじゃないかなあと思います。
- ・屋内プールで一年中利用可能な施設としてリニューアルして頂きたいです。健康維持のために是非利用したいと思っています。
- ・市民の健康づくりの場として、一年間を通して利用できる施設にして欲しいです。
- ・屋内プールに変更し、トレーニング機器を併設したスポーツセンターに移行していくと、年何を通して利用者がいると思います。
- ・高齢者が利用できるような室内プールが欲しい。(波のプールが欲しい) トレーニングルームや公園と診療所と飲食店で構成され、健康増進を目指せるところ、一人暮らしの高齢者は低料金で利用できる等
- ・どちらのプールも屋内にして、フィットネス利用もできれば毎日通いたい。
- ・年齢的に、屋内プールを使用したいと思う。泳ぐのではなく、歩くだけの浅くて簡単なプ

ール。半ズボンで利用できる、そんな新しいプール？

- ・屋内で一年中利用&温水&シャワー付き 希望者の送迎
- ・屋内で、夜間も利用できるといいと思いますが、民間の施設もいくつかありますので、経営的には難しいのでしょうか。
- ・設備が古過ぎて行く気になれません。お金を支払ってでも、きれいで安心できるプールを利用したいと思います。トイレ、シャワールーム、ロッカー等心配で、小さい子どもと一緒に利用できない。新しい市営の屋内プールを希望します。
- ・屋内プールを希望、専用レーン(泳、水中ウォーク)、ジム、飲食の併設
- ・一年中利用できるようにしてもらいたい。
- ・屋外は夏しか利用出来ない。
- ・屋内プールの方が良い。
- ・小さな子供が、友達同士で行くには、近くて安心だが。付き添いの大人は居場所に困ると、近年の猛暑だと屋外はキツイ。
- ・今度利用して見ようかと思えます。夏以外や夜も利用出来る温水プールがあるといいです。
- ・室内プールなら行きたい。駐車場が広くて入りやすいといい。気軽に参加できるスクールがあるとよい。
- ・ただ泳ぐだけでは利用しないので、プールで行うエアロビなど企画があればいいのと思いました。
- ・狭山市のサピオのような、施設は同でしょうか。夏季利用だけでは、もったいない気がします。
- ・レーンを増やしてほしい。屋根をつけてほしい。
- ・将来的に、猛暑回が多くなるので屋内プールができれば幸いです。
- ・屋内プール、50mプールが(一年中利用できる) があると良い。
- ・市営プールは、年間を通して利用できる施設となったら、高齢になった時や運動目的として幅広い年齢の人達が、利用出来ると思えます。

[設備不足、希望する設備・運営]

- | | | | |
|--------------------------------------|---------------|---------|-------|
| ・遊べる設備 (流れるプール、スライダー、小さい子用すべり台、大型遊具) | | | |
| ・プールの種類 | ・乳幼児向けプール | ・乳児室 | |
| ・ジャグジー・サウナ・ジム | ・高齢者の健康づくりエリア | | |
| ・食堂 | ・キッチンカー | ・売店 | ・日除け |
| ・水泳教室 | ・子ども対象の救命講座 | ・ナイトプール | ・夜間営業 |

- ・ただ長方形のプールだけでは、つまらないと思う。料金が高くなっても工夫があった方が

いいと思う。

- ・小中学校のようなただのプールのようなイメージしかない、もっと魅力があれば利用したいという思いもわくかもしれない。
- ・料金を500～800円（1,000円以内）にしてもいいので、スライダーや流れるプールなど、もっと遊べるようにしてほしいです。安全衛生面でもあまり良い印象がないです。できるなら他県や他市に行くより入間市内の施設を利用したいです。
- ・施設や設備が古い。小手指の市民プールのようにスライダーなどがあるとよい。
- ・もっと水泳教室などを開いてほしい。プールの種類がもっとあったら良い。流れるプール、スライダー等
- ・スライダーなど楽しい遊具を増やして欲しい。
- ・スライダー等、他の設備があった方がよい。
- ・流水プール、スライダープールが無く、子供たちがすぐに飽きてしまう。
- ・市営プールの施設の拡大とプール外の休憩場でシャワー等の清掃など。
- ・すべり台(小さい子用)がほしい。
- ・流れるプールや遊べる(子供)ものを作って欲しい。
- ・利用した事がなく申し訳ないのですが、25メートルプールや幼児用プール以外にスライダーや流れるプールなどの楽しめるものがあるといいなと思います。日陰もあるといいですね。
- ・今の時代、大きなすべり台とか広い所へ行ってしまう。
- ・どちらも子供向けな印象。私たち10代後半が、市営プールで楽しむには、少し大がかりなウォータースライダーや大人向け(?)50mプールなど難易度が、高いものも取り入れるべきだと思う。
- ・もう少し楽しめるプールやすべり台などがあって欲しい。
- ・親子で楽しめるプールが良い。プール利用が安く、軽く食事ができる安い食堂があると更に良い。
- ・もう少し遊べる施設、すべり台などであつたら良い。
- ・流れるプールがあつて広くないと、大人が行き難い。
- ・子供が小さいので、小さい子どもでも遊べる浅いプールがあると、連れて行きやすいかなと思います。
- ・赤ちゃんでも安心して利用できるプール。
- ・行きたいと思わせるだけの施設がない。流れるプールやスライダーなどあつても良いと思う。ただ水に入るだけのような感じ。入場料はやすい様ですが、青梅のプールのように設備を整えたら、1時間で料金を決めても良いと思う。
- ・他の市のように流れるプールやすべり台などが増えるともっと利用が増えると思います。(小学生、中学生は自転車で自分たちで行けるので)
- ・まだ利用したことがないのでわからないが、乳児が利用しやすい環境なのか知りたい。

(乳児室や衛生面など)

- ・子供たちにプール内で、救命を方法など見せるといいなと思います。(すでにやっていたら、すいません。)
- ・市民には、年寄りが多いから、付属の施設としてジャグジーやサウナを設けてほしい。
- ・大人女子が使えるナイトプールとかを始めてみるといいのでは、オシャレでインスタ映えするような。
- ・ナイトプールやイベントなど民間がやるようなものもやってみるべきではないか。
- ・夜間の営業が良いのではないのでしょうか。
- ・市民が利用しやすい施設であることを望みます。料金、管理面で。
- ・老若男女が、多様に障害なく活用できる運営が望まれる。
- ・子供が多くて、大人が入りにくい。
- ・日陰が少なく、泳いでいる時まわりのフロアーなど熱いです。日よけなどの工夫が欲しいです
- ・休憩中のひかげの場所や売店(品数が沢山あると嬉しい)があるともっと良い。
- ・プールサイドが熱いので、歩きやすいようにしてほしい(耐熱、耐水の枝をひく)日影を増やしてほしい
- ・乳幼児の利用が可能になっていますが、以前利用した際、日よけがなかった(少なかった)ので、ビニールシートでもいいのでフェンス際に日陰ができれば子連れは利用しやすくなると思います。キッチンカー等が軽食販売しているとありがたいです。
- ・乳幼児プールがあるとよい。
- ・最近、水の事故、衛生面から家庭用のプールで過ごすことが増えました。子供の減少により、利用者が減り遊具(流れるプールやすべり台)等の導入、リニューアル等も必要かも知れません。
- ・屋内プール、ジム、サウナを1つの施設にして、作ってほしい。入間市にないので、他の市まで行ってます。
- ・高齢者が、水中歩き、泳ぎを通して健康が維持できる区間があるべきと思う。時代を反映した試作を望む。
- ・子供が小さく、プールに出かけることは、まだ、ありませんが、稲荷山公園のサピオのように屋内できれいなプールが出来たら、今後、利用したいと思います。
- ・食事が出来ればいいかな?青梅みたくシルバーが食事所をやったり、スライダー(小)があってもいいかな。
- ・プール内の飲食店の増設、入間市内のプールに致しましては、スライダーなどがあると、もう少し楽しめる気がします。
- ・今年は暑すぎて人が少なかったと思う。期間限定で大型遊具(浮くやつ)の設置はどうか?(坂戸市民プール)人材確保も難しいと思うが、7月土日や9月の前半も利用できるようにしたら人も集まると思う。(両方は難しいので、交互にどちらかのプールを開けるとか)

- ・市民の皆様が、自由に行けるもう少し大きい充実したプールがあるといいと思います。
- ・埼玉県の水公園の様ないろいろなプールになればよいです。
- ・小手指のプールは、半世紀近く営業しています。遊べるプールだからでしょうね。

[古さ、汚さ]

- ・ロウキュウカがケンチョです。
- ・小さい頃は利用していたが、今は全く行こうと思わない。当時のままなら、あまりきれいなイメージがなく、わざわざ都会に行ってきれいなプールには入れるなら、そちらを選ぶ。子供がいれば違うかも。
- ・設備が古くて快適に過ごしにくいこと。(脱衣所、シャワー、日かげが少ない) 駐車場が少なく車で行く大変です。料金は、今の金額が適当と思います。民営プールよりゆったり泳いだり、自由に出来る等は良いと思う。
- ・汚い、古いというイメージあるので行くという発想が思いうかばず、行きませんでした。
- ・きれいになったら使いたい。
- ・どちらにしても老朽化の建家なので時代にあった子供が集まる。
- ・今まで市営プールは、施設が古いイメージがあり、3歳以下の子供2人を連れて行こうと思ったことがない。入間に引っ越してきた身なので、詳しくは知らないが、料金をもう少し高くしてもいいのでキレイにしてほしい。
- ・少々料金が高くても、もう少し設備を新しくしてほしい。
- ・古い、ロッカールームが暗くて汚い。
- ・脱衣場が汚いイメージ(10年ほど前に行ってから行ってないので、最近はやわからないが)
- ・歴史が有り、建物が古いので綺麗にして頂きたい。
- ・もう少しきれいになった利用者も増えると思います。
- ・床がすべりやすい。衛生面の管理が必要だと考える。(日差し除けなど)
- ・更衣室をきれいにしてほしい。
- ・トイレがもう少しきれいだとうれしいです。

[アクセス]

- ・各施設が市中心に集中しており、周辺地域は非常に不便
- ・産文にしろ中央公民館にしろプールにしろ、何でもあの交通の不便な市役所のそばというのはいいだけない。車で行くのが前提ですよね。あの交通事情のなさは、なぜ駅の近くに何もないのだろう。車のない子供や年よりは拒否しているようなものだと思うが・・・子供も高学年になったら子供だけで行かせたいが自転車は危険だ。電車なら安心して行かせられる。稲荷山公園のプールは駅に近く危くないが、やや遠いし狭山？のですよね。
- ・プールのある所が、私の地区からは遠くて、交通の便がよくないのも行かない理由です。

バスなどが公民館などから出ていたら行けるのと思います。

- ・もっと近くにあれば利用したいと思います。
- ・両プールには、自宅(東藤沢)から遠く、特に小学生などは大人の付き添いが必要になるので通いにくいと思います。
- ・金子地区にもあれば利用した。
- ・2つのプールが両方とも市の中心部にあるため金子地区の子供たちは利用しづらい。金子地区に1つ作って欲しい。
- ・金子地区からでは16号をまたぐ交差点の渋滞がひどく、どうしても入間駅方面に行くより青梅方面に行きます。
- ・どちらも我が家からは遠くて利用したくても出来ない。(今は自転車もあまり乗らないので)若い頃は毎夏子供を連れて利用しましたが。
- ・場所が遠く、なかなか利用しにくい。
- ・入間は、道路が狭くて子ども一人で自転車で安心して出せないなので、どちらのプールも行ったことはありません。利用する気になれませんでした。
- ・やはり、遠くて行く機会がないので、「行きやすさ」がほしいです。

[安全対策]

- ・昨年、水の事故があったので、監視体制をさらに整えた方が良いと思います。
- ・利用する機会も減りましたが、子供達が安心して利用できるプールであることを希望します。
- ・監視の方達が以前は確かに監視というような感じではなかった。教育を受けた方が監視をすることが重要と感じます。
- ・利用される方々が安心して楽しめるよう安全性と防犯に行き届いた設備でありますよう。
- ・プールの事故がニュース等で、見たり聞いたりするのが、どの様な場所でも絶対はないので、見守りは必要。事故を恐れて閉鎖することのないように願う。
- ・①水質の検査結果等を見え易い場所に掲示されていたならば、より安心感があります。②利用料金も3~5年ごとに見直しの検討も必要かも(一度に高い料金値上げはしないように)
- ・利用したことないが、子供たちの楽しみや育成のために必要。安全で清潔な状態を保ってほしい。
- ・今まで大きな事故はなかったと思うが子供達の夏の楽しみなので充分気配りをして運用してほしい。
- ・大人になってからは利用してないですが、引き続き子供たちにとって安心して利用できるようお願いします。
- ・衛生面が気になる。
- ・子供達が安心して利用できるプールであってほしい。

- ・今後も、快適で安価で安心・安全な市営プールを市を上げて運営してください。お願い申し上げます。
- ・今年は猛暑でプール水温が35℃（施設管理職員の言）あるのに一時使用を中止せず続けていたが、事故が起きなければ良いとの考え方は再考が必要。

〔他市町のプール利用〕

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ・青梅市営プール ・稲荷山のプール（サピオ稲荷山） ・川越のプール ・毛呂山町営プール（註・既に廃止） |
|--|

- ・青梅市立のプールが近く、昔は子供とそちらへ行った。設備も良い。
- ・青梅市営プールに行くことが多く、施設が充実しており売店もあるので使いやすい。
- ・何年も前ですが、青梅のプールの方が楽しいプールだったので、入間市民プールには数回しか行ってなかったです。
- ・青梅の市民プールをよく使っています。安くて、楽しいプールです。入間市のプールは、つまらない。
- ・金子なので、青梅に行くことが多いです。
- ・青梅との二択で、どうしてもそちらを選んでしまう。
- ・近隣の市民プールの方が、施設が整っている。例えば、青梅市のプール
- ・子供が小さい時は、子供を連れてよくプールに行きましたが、入間市内に行くよりも青梅の方が近く子供にとっても安心でしたので。
- ・青梅市に近いせいか、東原公園のプールに行ってしまう。子供も青梅市の方がいい様だった。
- ・存在は知っていたが、居住地から子供だけで行くのは行かせなかった。稲荷山公園のプールには、駅から近くて屋内で便利なため、良く行った。
- ・単なるプールでなく、憩える子供の付き添いの時、暑すぎる。今年は、狭山のサピオ（室内）に入っています。（金は高くなりますが安心です）
- ・入間ではなく川越へ行く事が数回ありました。
- ・泳ぐことがないので利用しないが、子供が小さい頃は、子供の為に越生のスライダーのあるプールや毛呂山の町営プールにはよく連れて行きました。
- ・施設のそろっている別の場所に行く方が多かった。
- ・他の市のプールが近いので、そちらへ行ってしまう。流れるプールやスライダー・売店などがあるのは楽しい。入間市のプールも工夫が必要だと思う。
- ・今の時代、大きなすべり台とか民営のプールへ家族と行くときは行く。

〔PR不足〕

- ・親からもあるなんて、聞いたこともなかったので、認知度はあるのかと思ってしまいました。
- ・知らなかった。65才～70才以上は、もっと広報して無料になればよい。
- ・ピーアールが少ない。70歳以上は無料に。
- ・入間市にプールがあるということ自体を初めて知った。学校にもフィットネスクラブにもテーマパークにも有る中で、市営の意味は何なのか(特に否定的なことではなく)考えさせられた。
- ・狭山市に住んでる人もプールを利用したい人がいたので場所(中央)教えました、知らない人が多数いました。
- ・いつ頃からプール開きしているのかが毎年不明。市内の放送等でプール開きの告知があると良さげ。
- ・駐車場はあるのでしょうか。ティーロードバスが走っていれば、各、バス停にポスターでも貼ってアピールするとか。
- ・両プール合わせて場所がわかりにくい、行き方、駐車場や設備の状況をシーズン前に知らせしてほしい。
- ・仏子地区なので使用不可なのかなと思っていました。孫たちは、入間市民でないので、西武園プールに連れて行きました。

〔思い出〕

- ・親子でゆったり利用できる。子供が小さいころはよく利用した。子供どうしで行っても安心である。
- ・小学生の頃に、安く遊べるのでよく自転車で行っていました。
- ・40年近く行ってない。子供がいないので、行く事もないと思う。
- ・小学から中学生まではよく利用していたが、大人になるとあまり行く機会がなくなってしまった。近い将来、子供ができれば、家族で遊びに行かせてもらおうと思う。
- ・市に2か所もあり、親子連れにはとても良い場所だと思っています。小学生時代は、よく利用させていただきました。
- ・私が中学生の頃利用していました。何十年も行ってないので、どんな風になっているのかわかりません。
- ・中学生位までは一シーズン3回くらい利用していたが、それ以来利用していない。

〔その他の意見〕

- ・孫と自由に遊べる。
- ・自分に子供がいれば、プールには連れて行っただろうとは思いますが。
- ・最近、ほとんど利用することはありませんが、運動公園プールの側を通ると、プールの

スタッフが、素敵な笑顔で挨拶してくれて、とても感じが良かったです。スタッフの対応はとても良いと思っています。

- ・プールは一度も利用した事はないのですが、人間市は大好きなので今度は是非利用したいと思います。
- ・市内の小・中・高校のプールを使用していない時間帯は、一般の人に開放すべきではありませんか。市民の健康推進に大いに役立つと思いますが。
- ・市民全体が利用できる工夫が必要。もつと、危機感をもって行政にあたってもらいたい。
- ・高齢につき利用していない者に何故このようなアンケートをするのか。
- ・自由の前段階として施設の利用状況（期間中の人数、収入）等収支的部分が抜けている。またどうしたいのかが不明です。
- ・狭山市のサピオ稲荷山公園について、閉鎖(民間委託)の話があるようだが、近くの市との相互利用者があるため、安価で利用できることをつづけてほしい。自分は、プールよりもプロ利用者である。
- ・期間後の扱い等を議論の余地有り（釣堀等への活用等）も合わせて検討してみても如何。
- ・夏季に限り利用できない、これからの時代に即していない。健康センターに何故プールを作らなかったのか、狭山市みたいに清掃工場に併設しなかったのか。博物館はあまりに立派でプールと比較する。
- ・私は終活の人間ですので、孫の立場で書きました。

〔行かない、知らない〕

- ・利用していません、市内のジムに行っています。
- ・子どもが大きくなり大人ばかりでは行きずらくなりました。楽しめません。
- ・利用した事がないので質問に答えられず、申し訳ありません。
- ・行ったことがないのでわかりません。
- ・2才の孫がおりますが、幼児のプールがあることを知りませんでした。私自身は年齢的にもプールには余り興味がありません。すみません。
- ・あまり魅力を感じないので、足が向きません。
- ・年齢的に、泳ぐ機会がない、家族の今の年齢構成では、たぶん行くことがないと思う。
- ・子供が大きくなったので、最近は行っていません。